
年頭のあいさつ

中野英樹

あけましておめでとうございます。

昨年末も大変忙しく、大晦日まで仕事をさ

れた社員や協力業者の方もおられます。本当

に、ありがとうございました。これからも、しば

らく忙しい毎日が続くと思いますが、安全、品

質第一で頑張っていただきたいと思います。

社員全員が、常に現場で働いている社員や

協力店の方々のことを考えて、現場第一主義

を続けて欲しいと思います。

さて、新年を迎えると、日本人のほとんどが

初詣に行き、願い事をすると思います。「家族

の健康」「いい人と巡り合えますように」「家内

安全、商売繁盛」など、それぞれの思いをお

願いします。そして、気持ちを新たに目標を定

め、厳かな気持ちで誓いを立てます。そのこと

だけで、新年を迎えることはありがたく、おめ

でたいことだと思います。皆さんも、それぞれ

の思いで、何か心に決めたことがあると思い

ます。自分の心で決めたことなので、わざわ

ざ人に報告する必要はありませんが、ただ、

自分として忘れないように文字にして、手帳な

どに書き記しておくことが大切です。目標は、

プライベートと仕事の両方で立てることがお勧

めです。仕事だけでは、人生に彩りが足りま

せん。たとえ達成できなくても、近づくことがで

きただけで十分意味があり、今よりも良くなろ

うとする思いが 1 年を充実させ、幸せな毎日

にしてくれると思います。仕事の面での目標

は、自己啓発的な自分への挑戦で、何かを変

えるきっかけづくりになるものを自分自身で真

剣に考えてみて下さい。例えば、「多くの人に

会う」「手書きの手紙を書く」「朝早く来る」「整

理整頓」など、自分を省みて自分で考えて、

自分で目標設定し、自分で決断し、自分で継

続して実行することに意味があります。プライ

ベートの目標は、人それぞれなので、例をあ

げるのは難しいですが、楽しんでチャレンジで

きることがあればいいですね。趣味のこと、健

康面、生活習慣のこと、やりたいと思っていた

ことに勇気をもってチャレンジしてみるなど。

社員一人一人が元気に充実した毎日を過ご

し、颯爽と仕事をこなしていれば、きっと会社

業績も上昇カーブを描いていくことと思いま

す。明るく、元気にバリバリと仕事をこなす格

好いい社員を目指していきましょう。

安全・品質第一

年度末まで、多くの工事予定が入っていま

す。職人さんの不足や、短い工期での混在作

業など難しい仕事が増えています。体力的に

も厳しくなってくるかもしれませんが、安全第

一、品質第一で工事を進めていきましょう。協

力店の方々もとても頑張ってもらっています。

可能な限り現場に足を運び、作業状況のチェ

ック、一声かけなどを励行して下さい。

BW が浅草橋のビルを取得

12 月 24 日に、契約していたビルの代金

決済を新宿南口のみずほ銀行で行い、正式

にビルを取得しました。 BW 浅草橋ビルとな

り、 1 月 20 日より業務を開始します。

防虫事業、頑張ってます

防虫事業が、好調な売上推移で、利益面で

も大きく貢献しています。要因としては、法人

対応の 10 年保証切れの工事が増加してい

ることが、まずあげられます。薬剤メーカーさ

んとも協力し、床下点検のサービスを広いエ

リアでしっかりと対応できていることが受注拡

大につながっているのだと思います。新築予

防も今年は増加しており、これも好調な要因

の一つです。 JA 関連では、管理保証が増加

しています。薬剤残留量チェックの対応など、

社員の地道な対応が安心感、信頼感につな

がり受注が広がっています。ただ、最近、床

下点検時や施工中に、床下点検口などの開

口部において、お客様が落下、転倒する事故

が多数発生しています。当社内ではそうした

事故が発生しないように、マニュアル等を遵

守し、万全の体制で作業を行っていきましょ

う。

瑞穂通店工事進む

1 月中旬のオープンを目指し、休日無し

で、夜遅くまで急ピッチで工事を進めていま

す。協力店の方も大変忙しく、昼間は当社の

お客様の施工を行い、終了してから瑞穂通店

の内装工事を夜まで行うというハードスケジュ

ールで協力してもらい、何とか完成に近づい

てきました。

ホームセンターに最大級の

リフォーム展示場オープン

当社得意先のカーマホームセンターが、新

店舗となる城北店内に、最大級となるリフォー

ム展示場をオープンしました。資材館の 2 階

がすべてリフォーム展示場で、水回り商品、

内装外装、介護リフォームなど多数の展示が

あります。本社から近いので、本社に来たとき

は一度立ち寄ってみるといかがでしょうか。

コラム『日本人として』

日本人は、新年になると神社に初詣に行き

ます。お寺に行く時もあるかもしれません。神

社は神道と言われる一つの宗教になると思い

ます。私たち日本人は、初詣を宗教的行為と

いう意識はありません。宗教というと私たちの

多くは、宗派は違っても多くの人が仏教徒で

す。お葬式、お墓参り、法事は、仏教の習わし

で行っています。そうした習慣を持ちながら、

初詣、地鎮祭、安全祈願祭、厄払い、車のお

守りと神道に則った行為を行います。神道で

も、伊勢神宮を筆頭とする神社、菅原道真公

をまつる天満宮、白山信仰の白山社、富士山

頂上にもある浅間神社の系統など多くの信仰

がありますが、私たちには、この神様じゃない

とダメという観念はなく、よろずの神を信仰し

ています。仏教と神道の区別もあまりありま

せん。実際に、昔のお寺にはすべて社があ

り、鳥居もありました。仏教は、聖徳太子の時

代に、当時は日本より進んでいた中国から伝

わったインド発祥の新しい教えで、聖徳太子

など当時ではトップクラスの知識階級が熱心

に学び取り、国を治める政治的な色合いもあ

りました。その後、多くの宗派に分かれて大陸

とは違う日本流の仏教が育ち民間にも浸透し

ていきました。一方で、日本古来の神道も私

たちの中に生き続けています。神道とはとて

も不思議な宗教で、教典もなければ、立派な

神社は作られても、最終的に祀られているも

のは鏡だけで、そこには何もありません。仏

教では、阿弥陀如来などの仏像が本尊として

祀られています。仏教の経典があり、お経を

読み修行をするという宗教らしい行いもありま

す。神道というのは何か私たちの空気のよう

なもので、宗教ではないように感じています。

歴史的背景では、国学的解釈や明治になっ

ての国家神道や、憲法上での政教分離の解

釈など難しい問題はありますが、私たちの間

では神道も仏教も混然とした神仏習合的な発

想があります。私たちは、悪い行いをするとバ

チが当たるとかお天道様が見ているという感

覚があります。太陽に神様がいると考えるの

はエジプトなど多くある宗教観ですが、日本人

は太陽だけでなく、自然界のあらゆるものに

神様がいると考えており、虫の命さえも同様

に尊いと考えます。草木にも命が宿っていま

す。この宗教観、道徳観は、日本独特のもの

で、世界に誇れる国民性だと思います。神道

（日本古来のもの）、仏教（インド発祥、中国よ

り伝来）、儒教（中国の古典）などを日本的に

混ぜ合わせて、私たちの国民性は形成されて

おり、それは東日本大震災の時にも世界から

称えられた国民性です。四季折々の美しい自

然があり、 2000 年も基本的には単一民族

が国を保ち、天皇という象徴が、争いで変わ

ることなく存在し続けている国というのは奇跡

のようにも思えます。諸外国では、いろいろな
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利権がからみあい、主権が交代し、新しい国

王が誕生したり、他民族が支配したりというの

が当たり前に発生しています。新年を迎え、

日本人として、日本の国のことを歴史も含め

て、しっかりと見つめ直し、日本人としての国

民性、日本人とはどういう国民なのかというこ

とを考えることは、とても意義のあることで、戦

後 70 年になろうとして日本が今後歩むべき

道、また一人の人間として生きていく道、これ

からの子供達に伝えていくべきことを教えてく

れるように思います。私たちは、日本人です

から。

ちょっと一言ちょっと一言

「一日１つの発見を！」

営業推進課 主任

岡田 千聡

新年、明けましておめでとうございます。

営業推進課の岡田です。皆さん、お正月はどのように過ごされた

でしょうか？今年は、少しお休みが長かったので、ゆっくり過ごせた

のではないでしょうか？私は、旦那さんの実家の京都と自分の故郷

の岡山に帰省し、リフレッシュしてきました！ 2014 年もスタート、

また新たな気持ちで業務に取り組んでいきたいと思います。

さて、私事ですが、 20 代の半ば頃から、いつも心掛けていること

があります。それは、一日１つの発見をすることです。一日のうちに

何でも良いのですが、ココにこんな新しいお店が出来ていた！とか、

分からない言葉を耳にするとすぐに調べるなど、とても簡単なことで

す。きっと、皆さんもそんなことは、毎日当然あることだと思うのです

が、敢えて意識して実践すると、今日はこんな発見が出来た！と自

分自身もポジティブな気持ちになれる気がします。今は、子供から発

見させられることのほうが多いです。子供って本当に鼻風船が出来

るんだ！とか、くだらない事だったりしますが…。でも、その小さな発

見を積み重ねて、自分が少しずつでも成長していけばよいなと思っ

ています。これから 10 年先 20 年先に今よりも、もっともっと成長し

ている自分がいることを信じて、今日も何か新しい発見をしたいと思

います！

最後になりましたが、本年も皆様にとって更なる飛躍の年となりま

すように。そして、笑顔で充実した仕事が出来るよう頑張っていきま

しょう！

施工事例紹介施工事例紹介

●愛知県岩倉市

●木造 2 階建て

●雨戸取替え・外壁塗装・他工事

■担当 ：デアール名古屋東店 伊藤嘉朗

10 年来のお客様。水廻りをさせていただき、今回久しぶり

に携帯に連絡がありました。今年は暑く、台風で雨戸が飛んで

しまい、取替えたいというご希望でした。また、雨戸は新品に取

り替えても、軒天や塗装が気になります。以前の塗装した業者

は下塗りが十分ではなく、数年で茶色に塗ったはずが、太陽に

当たる部分のみ、緑色に変わってしまったと嘆いてみえたの

で、再塗装を提案し、雨戸を取り付けました。使用してない 2
階のエアコン室外機なども撤去し、「外装がすっきりし、安心し

て暮らせます。」と大変喜んでいただけました。

施
工
前

施
工
後

★Happy News★★Happy News★

資格取得おめでとうございます

★北陸営業所 大谷さん

防水施工技能士 1 級

★東京営業所 谷村さん

防水施工技能士 1 級

★東京営業所 秋山さん

防水施工技能士 1 級

★東京営業所 高足さん

防水施工技能士 2 級

富士山
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